

Lattes Avec Paname, la Ville fait le choix du vivre ensemble

Des logements, certains à caractère social, sont prévus à Boirargues et à Maurin.

À Lattes, l'expression « *Quand le bâtiment va, tout va...* » a pris toute sa signification avec deux poses de première pierre. Mardi 28 mars, à Maurin, 177 logements sont annoncés sur le nouveau Forum dont 30 % de logements sociaux. Vendredi 31, à l'Urban Park de Boirargues, 40 logements sociaux sont prévus par le bailleur FDI. Satisfaction générale donc de voir le taux d'équipement dans ce domaine grimper légèrement, bien loin encore des 25 % imposés par l'État !

Devant un parterre de représentants de la Région, du Conseil départemental, de la Métropole, de la commune et des responsables du programme, Cyril Meunier, maire de Lattes, n'a pas boudé son plaisir de refaire l'histoire de l'Urban Park placé entre l'historique quartier pavillonnaire et le projet d'urbanité concentré autour de la gare de La Mogère et du futur quartier Cambacérès.



■ Laurence Wyss, 2^e adjointe, déléguée au logement, a posé la première pierre.

Un programme réalisé en respectant les Boirarguais, sans recours de leur part, tout en s'appuyant sur l'existant commercial. L'action politique communale vise au développement du vivre ensemble dans une mixité générale. La prochaine construction d'un équipement collectif devrait encore aider à

la réalisation de cet objectif. Un parc paysager complètera également cet aménagement. Parmi les partenaires financiers, la commune a apporté sa part à hauteur de 170 000€, une partie de l'amende infligée par l'État pour non-respect du quota de logements sociaux.

Avec le Paname et bientôt le Saint-Germain, le secteur sera clos mais restera ouvert de par sa proximité avec la LGV sur Madrid, Frankfort, le nord de l'Europe. De belles destinations à faire rêver, mais il manque toujours un arrêt à hauteur du Solis, avenue Georges-Frêche, sur la ligne 3 du tram...